



Immer mehr Hersteller nutzen das Ohne-Gentechnik-Logo. Verbraucher können dadurch erkennen, dass im Tierfutter keine Gentechnik steckt.

Erste Vergabe des Ohne-Gentechnik-Siegels

Veröffentlicht am: 27.08.2009

Morgen wird erstmals das kürzlich vorgestellte Ohne-Gentechnik-Siegel vergeben. Im Rahmen einer Pressekonferenz werden der Bäuerlichen Erzeugergemeinschaft Schwäbisch Hall von Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner die Nutzungsrechte des Siegels "Ohne Gentechnik" für ihre Produkte zuerkannt. Die Vergabe des Siegels liegt nur temporär beim Ministerium. Künftig wird die Siegelvergabe durch einen noch zu gründenden Verein geregelt.

- [Bäuerliche Erzeugergemeinschaft Schwäbisch Hall: Pressemitteilung](#)
- [Infodienst Dossier: 'Ohne Gentechnik'-Kennzeichnung](#)